5 Pieces
Réf. 15155
960 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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Située a moins de 10 minutes des plages et du vieux port de Cannes

avec un panorama sur le massif de I'Estérel, la ville du Cannet, vous

offre une douceur de vie tout au long de l'année.Ce projet vient
s'intégrer en limite de Cannes, a proximité de la place de Rocheville, au
sein d'un quartier résidentiel calme, pilier de la vie sociale du Cannet,
ayant fait I'objet d'une importante opération d'aménagement et
d'embellissement avec de nouveaux espaces verts, de nombreux
commerces de proximité, des espaces culturels et des équipements

sportifs : tous les ingrédients sont mis en place pour une ...

Located less than 10 minutes from the beaches and the old port of Cannes with a
panorama of the Estérel massif, the city of Le Cannet offers a gentle way of life
throughout the year.This project is integrated on the edge of Cannes, close to the
Place de Rocheville, within a quiet residential area, a pillar of the social life of Le
Cannet, which has undergone a significant development and beautification operation
with new green spaces, numerous local shops, cultural spaces, and sports facilities:
al the ingredients are in place for a pleasant city life.Built around a superb
landscaped garden, ...
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